



Diciembre 2006

Revista de Información Municipal
Espera (Cádiz)

infoTILE

Felices Fiestas

Navidad 2006

Presentación

Espereños y espereñas, tengo el gusto de poder presentaros otra iniciativa, que con esta publicación del primer ejemplar se hace realidad, como es la de ofrecer una revista de tirada periódica, informándoos sobre todas las materias que puedan ser de interés de los vecinos en materias sociales, deportivos, de actualidad y ocio.

Hemos querido así hacer coincidir esta primera edición de INFOTILE con la próxima celebración de las fiestas navideñas de nuestro pueblo, con su marcado carácter familiar y de esparcimiento, abarrotado de actividades y eventos en el sentir popular del pueblo andaluz, festejando la tan entrañable Navidad.

Desde este observatorio cultural y social pretendemos tanto difundir los acontecimientos que se vayan a desarrollar en la localidad como la realidad social, cultural y municipal, para una constante información al pueblo de Espera de cuanto sea de especial interés para nuestro pueblo.

Aprovecho asimismo esta oportunidad inmejorable para enviarnos mi más calida felicitación navideña, esperando veros disfrutar como cualquier familia espereña de los gratos momentos que el espíritu navideño nos brinda para festejarla con familiares y amigos.

EL ALCALDE
PEDRO ROMERO VALVERDE



Índice

Semana Cultural de los Mayores	2
Casa de la Mujer	3
Oferta de Talleres	3
Residencia de ancianos	4
Plan de rehabilitación de viviendas	4
Calle Olivar	4
Plaza Federico García Lorca	4
Hip-Hop y campeonato de Frozen Buble	4
Obras	5
Todos contra la violencia de género	5
Otoño Cultural	6
Monumento al jomalero	6
Excavaciones arqueológicas	6
Deportes	7
Próximas actividades	8



Semana Cultural de los mayores

Durante un año más este Ayuntamiento ha seguido preocupándose por las necesidades tanto culturales como de ocio que puedan surgir en nuestros mayores, por lo que hemos celebrado la IV Semana Cultural dedicada a este colectivo, durante la cual se han llevado a cabo diferentes actividades como:

- Conferencias: (Infartos cerebrales, Psicoestimulación Integral)
- Teatro: La excelente historia del Hombre que nunca vino
- Merienda Popular
- Excursión a Cádiz

La valoración de dicha semana ha sido excelente por el alto grado de participación que ha habido por parte de nuestros mayores.



Casa de la Mujer



Próximamente podremos asistir a la inauguración de " la Casa de la Mujer", local que ha cedido este Ayuntamiento a la Asociación de Mujeres "Caminando".

Debido al gran número de socias y a la cantidad de actividades que llevan a cabo durante todo el año, necesitaban de un espacio propio para poder realizar su trabajo, y por el esfuerzo que vienen desarrollando desde su fundación, creemos que esta cesión y todo lo que podamos ofrecerle es bien merecida.



Oferta de talleres

Actualmente se están llevando a cabo en nuestra localidad diversos talleres dirigidos a la población más mayor, cuyos objetivos son: la adquisición de información/formación, prácticas de alternativas sanas, fomentar el crecimiento personal, mejora del bienestar.....etc.

Algunos de estos talleres son:

- Habilidades Físicas (para mantener activos a nuestros mayores)
- Mejora de la Memoria (consecución de estrategias para la conservación de la memoria)
- Autoestima (para fomentar el desarrollo de la misma)
- Minigolf, Petanca y Pintura al Óleo (para transformar el tiempo libre en mejora y crecimiento del bienestar.

Residencia de ancianos



Todo marcha a muy buen ritmo, en la actualidad se están llevando a cabo las fases IV, V y VI de este gran proyecto cuyo presupuesto es de 480.809 €.

Plan de rehabilitación de viviendas



Treinta y cinco familias espereñas se han beneficiado este año de este Plan de Rehabilitación de Viviendas. Cuyo presupuesto asciende: 180.000 €.

Calle Olivar



Ha dado comienzo las obras en la Calle Olivar, concretamente de: Saneamiento, Agua, Alcantarillado y Pavimentación

Plaza Federico García Lorca



El pasado 21 de Noviembre se colocó la primera piedra para la remodelación de esta plaza. El acto de colocación fue llevado a cabo por el Sr. Alcalde junto al Sr. Juan Román (Vicepresidente de la excelentísima Diputación de Cádiz).

El presupuesto de este proyecto asciende a un total de 100.000 €.



Hip-Hop y Campeonato de Frozen Buble

Destacar que ambas actividades llevadas a cabo desde la Delegación de Juventud y el Programa "Ciudades ante las Drogas" en colaboración con Guadalinfo, están suscitando en nuestros jóvenes un gran interés, ya que han sido elaboradas según las inquietudes y gustos de estos mismos.





Obras

Dentro de pocas fechas darán comienzo una serie de obras de Arreglos en la calle Virgen de la Paz, finalizarán Reyes Católicos y llevarán a cabo todo el proceso de acerado de la C/ Diputación, así mismo se esta en la última fase de arreglo de la Calle Laino y de la nueva oficina del SAE.

Por otro lado se dio por finalizada las obras en el cementerio Municipal "San Sebastián", donde se construyeron 190 nuevos nichos.

Todos contra la violencia de género



El día 25 de Noviembre, se celebró una manifestación que recorrió las calles de nuestro pueblo, los alumnos del Instituto "Castillo Fatetar" y vecinos y vecinas de nuestra localidad se unieron al día internacional de la Lucha contra la Violencia de Género.

Todos colaboran y apoyan esta gran causa.

Cita con la cultura Otoño Cultural

Dentro del programa de cultura de Otoño "Citas con la Cultura", se llevaron a cabo las últimas actividades, como la presentación del Libro de poesías "Vicisitudes de un superviviente" del poeta Miguel Ángel Rincón. La exposición de Carteles de Cine de la factoría India "Bollywood". El concierto de música clásica a cargo de Cesar Jiménez y la obra de teatro infantil "Juleo y Rometa", el programa de actividades terminó con el concierto de Grupo local de Rock "Ultimátum"



Monumento al jornalero

Nuestro Ayuntamiento brindará un homenaje a todos los trabajadores/as del campo de este pueblo, dicho homenaje consistirá en la colocación de una escultura representativa de los jornaleros. Todo el proceso ya se está llevando a cabo, siendo realizado y dirigido por el escultor bomense Ismael Biciana Buzón.

Se está realizando las últimas obras de adecuación del Museo Arqueológico, concretamente se encuentra en su fase más compleja, la de "musealización". Su inauguración está prevista para el mes de Marzo del próximo año.



Excavaciones Arqueológicas

Se están realizando unas excavaciones arqueológicas en el Cerro de "Esperilla", la misma está siendo guiada por arqueólogos de la universidad de Sevilla, con ayuda del Ayuntamiento de Espera.

Al finalizar la actuación, la delegación de Cultura del Ayuntamiento, con ayuda del profesor de Historia Pepe Beltrán, editará una publicación donde se detallará todos los pormenores de esta excavación, y sobre todos los resultados obtenidos.



Deportes

Desde la Delegación Municipal de Deportes, se están realizando una serie de campeonatos que a continuación detallamos:

- Liga **Interprovincial** de las categorías: Alevín, Infantil y Cadetes.
- Liga de fútbol de **Veteranos**, donde participan equipos de las provincias de Cádiz y Sevilla.
- Liga **Provincial**, participando en ella el primer equipo de la localidad, el Espera C.F.
- Liga de fútbol **Sala Senior de Invierno**, en la cual participan 10 equipos
- Liga de **Tenis**, que tiene lugar en el Pabellón Municipal y que cuenta con la participación de 24 personas.
- Liga de **fútbol 7**, que se celebrará próximamente, concretamente para niños de edades comprendidas entre los 9 y 13 años, los cuales representarán con equipaciones correspondientes a los diferentes Clubes de 1ª División

Próximamente

- Campeonato de "PESCA" y de "BALONCESTO"

• XXVII Maratón del Pavo

Tendrá lugar el día 6 de Enero, en el que participarán corredores locales, comarcales, provinciales, interprovinciales, nacionales e internacionales, y donde además realizaremos juegos tradicionales como el tiro de cuerda, carreras de saco, carreras con cuchara y huevo, carreras con bandeja.....etc, para que todos participen.



Próximas actividades

Excursión a Jerez

En el próximo mes de Diciembre los socios/as del Hogar de Día, podrán disfrutar de una magnífica excursión a Jerez.

Belén viviente

El próximo Sábado día 16 de Diciembre, se celebrará una nueva edición de nuestro espectacular y querido "Belén Viviente" como pueden observar todos nuestro vecino y visitantes, esta actividad cada vez va a mas y cada año son mas las personas foráneas que nos visitan, y se quedan impresionados con el recinto y recreación del nacimiento de Jesús, y como no del buen hacer de todos los participantes y del pueblo en general. Desde esta revista informativa queremos realizar un llamamiento a todos los espereños y espereñas, para que formen parte y participen de nuestro Belén.

